
Mike Frantz zum Club?
Beitrag von „lachgasimo“ vom 13. Juni 2019, 05:07

kann die bedenken bei einem 3-jahres-vertrag nicht nachvollziehen solange man das gehalt
nicht kennt. er kann sicher noch 1,5 jahre um die erste 11 spielen, und die restliche
vertragslaufzeit als stütze in der mannschaftshierachie seinem beitrag leisten. das kostem-
nutzen-verhältnis liesse sich bei frantz nicht nur an erzielten toren, assits oder sprints pro spiel
festmachen
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